

# *Cubano Ariel Martínez sigue en racha en béisbol japonés*

---



**Ariel Martínez est aujourd'hui totalement rétabli d'un fêlure au pouce.**

La Habana, 12 may (JIT).- El cubano Ariel Martínez conectó su cuarto jonrón en la Liga Japonesa de Beisbol Profesional.

Receptor del team Cuba en el pasado Clásico Mundial, Ariel pegó además un sencillo en cuatro turnos y remolcó una carrera, aunque su esfuerzo fue insuficiente para evitar la derrota de 3x6 de los Luchadores de Nippon Ham ante los Halcones de SoftBank en la fecha del jueves.

El cubano sacó la bola del parque por segundo día consecutivo y por tercera vez en cuatro partidos, elevó su promedio a .268 y su total de empujadas a nueve.

En la jornada también tuvo actuación el lanzador derecho Raidel Martínez, quien permitió un jit sin carreras y ponchó a dos rivales en un capítulo de relevo para mantener su efectividad en 0.00.

No obstante, las Carpas de Hiroshima vencieron a los Dragones de Chunichi con pizarra de 3-2 en 11 entradas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/322427-cubano-ariel-martinez-sigue-en-racha-en-beisbol-japones>



**Radio Habana Cuba**